

„Schulsekretariate überlastet“

ACHIM ■ Immer mehr Aufgaben würden von der Stadtverwaltung auf die Schulen abgewälzt, beklagte Jens Rummel, Elternvertreter an der Grundschule Uphusen, in der Sitzung des Schulausschusses am Dienstag. Die Sekretariate litten unter Arbeitsüberlastung. Die Mitarbeiterin in Uphusen falle seit den Herbstferien aus, berichtete Rummel. Immerhin habe die Stadt in dieser Woche endlich eine Vertretungskraft geschickt, die allerdings nur die halbe Stundenzahl der erkrankten Stammkraft leiste.

Vieles werde den Schulen vom Land Niedersachsen aufgebürdet, antwortete Bürgermeister Uwe Kellner. Lars Gagelmann (WGA) forderte die Verwaltung auf, „die Stundenzahlen aller Schulsekretärinnen im Dienst der Stadt darzustellen“ und einen Vertretungspool zu schaffen. ■ **mm**